



## NOTA DE PRENSA

### **ADES CLM CELEBRA EL DÍA DEL CONSUMO RESPONSABLE Y REIVINDICA LA IMPORTANCIA DE LA EDUCACIÓN EN EL CONSUMO.**

Mañana día 15 de marzo se celebra el Día Internacional del Consumo Responsable. La Asociación de Profesores de Economía de Castilla La Mancha (ADES-CLM) celebra este día destacando la importancia que tiene inculcar a los jóvenes los valores de consumo responsable y pidiendo a la Consejería de Educación un protocolo sobre la utilización de los dispositivos móviles en los centros educativos.

El consumo responsable tiene como objetivo satisfacer las necesidades de consumo tomando en cuenta a las generaciones futuras, considerando el impacto social y medioambiental de los productos que se consumen y buscando racionalizar el uso de los recursos, objetivo en los que intervenimos los docentes en el día a día a través de las aulas. Los hábitos de consumo han cambiado y el uso de las tecnologías ha provocado que antes de realizar cualquier tipo de compra, consultemos en el 90% de las ocasiones información de internet. El 19% de los consumidores españoles compra por internet al menos una vez a la semana, un porcentaje inferior a la media que se encuentra en el 29% y a la registrada en otros países europeos, según recoge el informe 'Total Retail 2016'.

Es el uso de estas formas de consumo, muy accesible para los menores que tenemos en las aulas, y la utilización de los dispositivos móviles, preocupa a la mayoría de centros educativos, ya no sólo por los contenidos que se pueden descargar sino porque los procesos de compra pueden realizarse sin control ni responsabilidad, lo que también genera inquietud entre padres y educadores.

Es por ello, que el profesorado tiene una especial responsabilidad a la hora de inculcar determinados valores sobre el consumo a los estudiantes. En concreto, los profesores de Economía de Secundaria, en el día a día trabajamos en las aulas, contenidos relacionados con el consumo, el ahorro, el medio ambiente, las desigualdades sociales, la pobreza... Son contenidos determinantes que abordamos en los cursos de ESO y Bachillerato y que trabajamos a partir del estudio, el debate, las actividades o los juegos, buscando siempre que el alumno asuma estos hábitos de consumo responsable.

Desde la Asociación de Profesores de Economía de CLM, queremos poner en valor el papel del profesorado y pedimos a la Consejería de Educación, el establecimiento de un protocolo sobre la utilización de los dispositivos móviles en los centros docentes, una prohibición que se está extendiendo pero que requiere de una regulación específica. También pedimos una mayor responsabilidad de esta Consejería en el tema del consumo hacia los jóvenes, con la dotación de más recursos destinados a controlar e inculcar hábitos de consumo responsable entre los chavales.

En Albacete a 14 de marzo de 2016

Pte. ADES CLM

Juan Pedro Molina Lozano